



GOBIERNO REGIONAL DE LA ARAUCANÍA



Gobierno Regional impulsa el trabajo de 150 emprendedores de la costa a través del "Programa Reactivación MiPyme"

En su tercera etapa, el exitoso programa del Gobierno Regional ejecutado por la Universidad Autónoma de Chile, entregó herramientas técnicas y de capacitación a las micro, pequeñas y medianas empresas de las comunas de Carahue, Nueva Imperial, Saavedra, Teodoro Schmidt y Toltén, además de un apoyo financiero para fortalecer sus negocios.

Con el fin de mejorar los proyectos de inversión y aumentar la competitividad de 150 emprendedores de la Zona de Rezago Costa Araucanía, el programa Reactivación MiPyme en su tercera etapa, ha estimulado la capacidad productiva, organizativa y colaborativa de los beneficiarios, permitiéndoles elevar el nivel de sus emprendimientos en sectores clave como el turismo, la agroproducción, la pesca y el comercio local.

El fondo, dirigido a iniciativas con más de un año de actividades y ventas netas anuales de hasta 3.000 UF, ha proporcionado a cada emprendedor beneficiado un monto de \$5.600.000, destinados a inversión y capital de trabajo, financiamiento el cual ha sido clave para la adquisición de mobiliario, maquinaria, herramientas e insumos, además de, la promoción de sus negocios, con un respaldo total del 100% en estos rubros.

Para el Gobernador Regional Luciano Rivas Stepke, el programa 'Reactivación MiPyme Zona de Rezago Costa Araucanía' "ha sido un pilar fundamental en nuestra estrategia para impulsar el desarrollo económico en esta región. Desde el Gobierno Regional, estamos profundamente comprometidos con mejorar la calidad de vida de nues-



En todas sus etapas, el Programa Reactivación MiPyme ha demostrado ser un éxito rotundo en la Zona de Rezago de la Costa Araucanía.



El programa es financiado por el Gobierno Regional y busca apoyar a las micro, pequeñas y medianas empresas del territorio Costa Araucanía a mejorar su competitividad, mediante la entrega de capacitación técnica y financiamiento para la materialización de proyectos de inversión.

tros ciudadanos, y este programa es un claro ejemplo de cómo los recursos bien gestionados pueden transformar realidades. Los resultados que estamos viendo en esta tercera etapa son motivo de orgullo, ya que reflejan el esfuerzo conjunto de emprendedores, instituciones y autoridades para crear un futuro más prometedor para la Costa Araucanía".

Además, el programa incluyó capacitación dividida en tres módulos enfocados en áreas

esenciales como plan de negocios, contabilidad, atención al cliente y marketing.

En tanto, el Vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, Dr. Emilio Guerra Bugueño, recaló que "este programa nos suma al desarrollo local. Nos satisface ver cómo los emprendedores de La Araucanía aprovechan las herramientas y recursos que les brindamos para fortalecer sus negocios y mejorar su competitividad. Además, esta iniciativa sólo lo impulsa la

economía regional, sino que también fomenta un espíritu de colaboración y crecimiento sostenido que beneficiará a estas comunidades en el largo plazo".

Con estos resultados, el programa "Reactivación MiPyme Zona de Rezago Costa Araucanía" sigue siendo un pilar fundamental para el desarrollo económico y social de la región, contribuyendo a un futuro más próspero para sus comunidades.